Grüße des Präsidenten zum Jahreswechsel

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

eine der schönen Aufgaben meines Amtes ist es, dann, wenn der Jahreskalender keine Kongresse und Symposia mehr enthält, alle Vorträge gehalten und Fortbildungsverstaltungen durchgeführt wurden, die Gerichte ihre Termine reduzieren und Zeit vorhanden ist für die Dinge, die man noch in diesem Jahr erledigen möchte, allen denjenigen zu danken, die mit großen Engagement Hervorragendes für das Ansehen der GTFCh geleistet haben. Wir sind auch im Jahre 2002 in allen unseren Bemühungen wieder ein sehr gutes Stück vorangekommen.



Ich hoffe Sie haben alle das Ende des Jahres geruhsam verbracht und genügend Zeit für die Ihnen Nahestehenden gefunden. Ich wünsche alles Gute für das neue Jahr, die notwendige Stärke in schwierigen Situationen und hoffe sehr, uns im April im schönen Städtchen Mosbach bei angenehmen Frühlingstemperaturen wiederzusehen.

Mit den besten Grüßen aus Düsseldorf

Ihr

Thomas Daldrup